
Frank, Ingo Antwort E-Mail 27.02.2020  ingo2710@hotmail.com 
       Autofreier Domplatz 
 
Sehr geehrter Dr. Werner Chrobak, 
 

erstmal vielen Dank für den Aufschub, bitten finden Sie meine Antworten unter Ihren 
Fragen. 

Sind Sie bereit, einen Autofreien Domplatz als eines Ihrer Wahlziele zu vertreten? 

Nein, wir von der Partei Die PARTEI setzen ganz klar auf die Mobilität der Zukunft, das Auto. 
Jede autofreie Straße ist eine zuviel, gerade der Domplatz ist ein wichtiger Dreh- und 
Angelpunkt um die Innenstadt gut und gerne mit dem Auto zu erreichen oder jenes dort zu 
parken um in den angrenzenden Geschäften einkaufen zu gehen oder in gemütlicher 
Atmosphäre zu speisen oder einen Kaffee zu genießen. 

 

Sind Sie bereit, die Realisierung eines Autofreien Domplatzes – abgesehen von Zufahrten 
der reinen Erschließungsfunktion  für Anlieger– als eines der  ersten Ziele nach der Wahl in 
Angriff zu nehmen? 

 

Nein, es gibt wichtigere Punkte auch in der Verkehrspolitik, z.B. die Öffnung der Steinernen 
Brücke für den MIV oder den Pendelverkehr von Gondoliere am Grieser Spitz, um nur zwei 
Themen zu nennen. 

 

Sind Sie bereit, längerfristig in der Innenstadt die Voraussetzungen zu schaffen, damit vom 
Haidplatz über den Domplatz bis einschließlich Altem Kornmarkt verkehrsrechtliche 
Anordnungen im Sinne einer „Fußgängerzone“ getroffen werden? 

 

Bereit bin ich den Forderungen des ADFCs zu folgen und eine radverkehrsfreie Innenstadt 
durch einen Südumgehungsradweg anzustreben, damit wäre ein sicheres Erreichen der 
genannten Plätze mit dem Auto möglich. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Ingo Frank 

OB-Kandidat Die PARTEI Regensburg 


